
Ata nº 101

Aos dez dias do mês de outubro de dois mil e dezoito, às quatorze horas, os
membros  do  Comitê  de  Investimentos  do  PREVPEL  reuniram-se
ordinariamente na sede do Instituto, sito à Rua padre Anchieta, número dois mil
e trinta e cinco. Presentes os seguintes conselheiros titulares: O indicado pelo
executivo Pedro Rogério de Souza, Daniel Brum Corrêa eleito, Saulo Bandeira
eleito  e  a  Diretora  Administrativa  e  Financeira  do  PREVPEL Maria  Lorena
Dobke Portantiolo. Ausente o representante do SIMP Márcio Torma, o qual já
havia antecipado a justificativa de sua ausência. A reunião tem início com o
presidente Pedro informando que a Política de Investimentos para o ano de
2019 foi encaminhada para o Conselho Deliberativo, comunica também que foi
contatado  pelo  Diretor  Presidente  do  PREVPEL Edmar  Kroning,  o  qual  lhe
informou que o Instituto foi convidado a participar no dia dezessete de outubro,
no  turno  da  tarde,  de  um  seminário  que  ocorrerá   na  Superintendência
Regional da Caixa Econômica Federal, localizada na rua Marcilio Dias, 3005,
evento este que contará com a presença do senhor Gilmar Chapiewsky, o qual
irá proferir uma palestra acerca do cenário econômico atual. A Diretora Lorena
informa que o Instituto recebeu convite para participar de um evento promovido
pela Superintendência Regional Sul do Banrisul em conjunto com a Unidade de
Governos e Banrisul Corretora, a realizar-se na Agência do Banrisul General
Osório, evento este que também ocorrerá dia dezessete de outubro, mas no
turno da manhã. Após os informes, a reunião prossegue com os Conselheiros
realizando  um  debate  acerca  do  momento  atual,  tanto  econômico,  mas
principalmente político, devido ao segundo turno das eleições. Os Conselheiros
acordaram em realizar apenas esta reunião no mês de outubro, e que irão
participar dos dois encontros que ocorrerão no próximo dia dezessete,  mas
desde já cientes que poderá haver uma reunião extraordinária, em razão da
Política de Investimentos ainda não estar aprovada no Conselho Deliberativo,
ficando em aberto a realização da próxima reunião. Nada mais havendo a tratar
a reunião foi encerrada. Eu, Conselheiro Daniel, lavrei e digitei a presente ata
que, após lida e aprovada, será devidamente assinada por todos os presentes.

 


